



第630回 例会 7月22日 草加市文化会館

＊ ＊本日のプログラム ＊ ＊

開会点鐘	幹事報告
ロータリーソング	委員会報告
四つのテスト	SAA報告
お客様紹介	出席報告
会長挨拶	閉会点鐘

卓話 木村博行会長

7月15日の例会記録

◆ 会長あいさつ 木村博行会長

皆さんこんばんは、先日出会なさった清水さん今日はようこそお出でになりました。ありがとうございます。もう清水さんはお客様ではありません、我々と同じ会員ということですので、これからも遠慮なく来ていただければと思います。かれこれ3回目の例会になります。来栖さんこんばんは、ZOOMで参加ありがとうございます。

先週からいろんな行事がありまして、土曜日には少年野球の閉会式ということで、当クラブで新しい大きな優勝旗を作ったものを、私の手で優勝チーム代表選手にお渡しして、各トロフィーもお渡ししてまいりましたが、昨年と違って比較的涼しい中で閉会式を迎えることができ良かったと思います。久しぶりに少年野球、小学生のハツラツとした野球のプレーを見て、小学生若いっていいな～と思いながら参加させていただきました。

それから、各部門の炉辺会合を早速開いていただいて、9日水曜日に会員増維持部門委員長の長谷部さんを中心に総勢11名の方に参加していただいて、本気目標である45社、何がなんでも達成するというので、話しが纏まったらしいです。加藤さんは飛び入りで参加していただき、皆さんお酒の席のお話ということではなく、これから1年間かけてじっくりと活動していただければと思います。

また2日後の7月11日には奉仕プロジェクト部門委員長の牛山委員長お中心に9名の各部門委員会の委員長が集まりまして、皆さんそれぞれコメントを書いていただきました。木村命のということ、直前会長の富永さんが書いていますけど、お酒が飲みすぎ

で多分もう忘れていでしょう。皆さんが書いた証拠として残っておりますから、委員会を盛り上げて行っていただければと思いますし、これから1年間かけてそれぞれのプログラム、それぞれの活動をやっていただければと思いますし、山崎委員長中心とした炉辺会合も計画していただきまして、一致団結しながら、仲良く楽しく皆さんと1年間を過ごしたいと思います。今日は、そういう意味で各部の委員長の皆様から1年間のプロジェクトを発表していただけるクラブ協議会になります。それも皆さん楽しみにしておりますので、よろしくお願ひしたいと思います。ありがとうございました。

幹事報告

安田洋介幹事

皆さんこんばんは、幹事報告は特にございません

今後のプログラム

7/29 卓話 齋藤幸子様	レセプション
8/5 誕生祝・結婚祝	シュガー・ヒル
8/12 休会(お盆)	

7月15日 ニコニコBOX

金額	18000円	累計	81,000円
----	--------	----	---------

7月15日 出席報告

会員総数	36	出席	16
出席免除	3	MU	2
出席適用	33	出席率	54.55
ZOOM参加	来栖勝幸会員		

国際ロータリー第2770地区第9グループ

草加松原ロータリークラブ

会長：木村 博行
幹事：安田 洋介

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00

例会場：草加市文化会館

事務局：草加市青柳 8-56-21

TEL/FAX 048-967-5315

PC: sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp



クラブ協議会

管理運営部門

山崎秀美委員長

皆さんこんばんは、管理運営部門と言う事で方針を発表するということで、他の部分はもう炉辺会合をしたと書いてありますが、管理運営部門、昔は名前が違ったのですよね！いずれにしても会員全員を仲良くさせるというのが、本来的な目的だと思います。今、世界中は対決と言うのが流行っていますけれど、このロータリーは逆に1つにするということが目標になると思います。仲良く1つに纏まって、そして大々的に奉仕活動をする！日本は、失われた30年とか言って、貧富の差が如実に出てくると言っていますけれど、そういうことじゃなくて真逆に行く。ここに方針を書きましたけど、トランプ大統領と反対、真逆に舵をきってこうという風に思っています。貧富の差が1番簡単な分裂体制の元になるわけですけど、日本もね、30年間GDPが全然上昇してないというようなことで、貧富の差が激しくなったというような言われ方をしております。本来的にはアメリカと同じような形で、食えない人の見方をすると人気上がる、食えている人をどうしたら叩きを落とせるのか、そういう発想になって分裂して戦うわけですよね！そういうことになってはいけないということで、本質的に持っている人間の優しさ、ロータリーで言うと奉仕ですけど、その奉仕を前面に出してその行動によって見ている方々に感動を与えるような行動ができればいいかなという風に木村会長と安田幹事が言ってインターネットますので、その方向で一生懸命やりたいと思いますので、よろしくお願いたします。炉辺会合はお盆明けに体力が余っていたらやりたいと思います。よろしくお願致します。

プログラム委員会

加藤芳隆委員長

皆さんこんばんは、プログラム委員会の委員長を仰せつかりました加藤です。宜しくお願い申し上げます。副委員長に竹村会員、委員に吉田会員です。

方針と言うことですけどですけど、プログラムと言われまして、木村会長になかなか難しいので私には無理かなと思います。最初はお断りしたのですが、木村会長がお手伝いしていただけるということで、お引き受けさせていただきました。そんな中で、7月第1例会で木村会長の方針発表がありました、「多くの方々と手を取り合って良いことのための活動」と言う事なので、その意味も含めまして1年間4つの項目を考えました。

今月の月間テーマに沿った提案と、親睦委員会との協力により、暑気払い例会、クリスマス例会、新年例会、お花見例会等の提案と移動例会を少し増やして楽しくと思ひまして、バスで工場見学や観劇、あと最終的には打ち上げは木村会長が是非行きたい所があると聞いておりますので、皆さん楽しく進めたいと思います。

最後に、季節によってタイムリーなことがあった場合には、家族参加の例会の提案ということで、1年間進めてまいりたいと思います。

今年度はガバナー公式訪問が9月と早いと言う事で8月9月は大体決まっていますが、その後は二階堂親睦委員長とご相談をしながら1年間、皆様方に参加していただけるようなプログラムを組みたいと思いますので、よろしくお願申し上げます。以上でございますありがとうございます。

出席委員会

田中和郎委員長

皆さんこんばんは、出席委員会でございます。このように出席が悪くて困っています。皆さん自覚を持ってどんどん出席していただきたいと思います。よろしくお願いたします。

親睦委員会

二階堂祐司委員長

皆さんこんばんは、本年度親睦委員会の委員長を仰せつかりました二階堂です。副委員長は山口さんです。委員が内藤さん、北島さん、黒川さんの5人構成でやらせていただきます。私はロータリーに入って13年か14年経つのですが親睦委員会初めてです。何をやらたいか、ちょっとわからない、今まで何やっていたのか考えたのですが、私はたいしたことやってないと思いました。1年間メリハリのあるような！と書いてありますが、ロータリーライフができるように頑張っていきたいと思うのですが、親睦委員会費は130万円という一番大きな予算をいただいているのですが、毎年毎年赤字ということで運営は厳しいのですが、皆さんからいただくお金を少し増やしていくか、内容的にちやちな内容にするのも、思っていますのでちょっと考えながらやっていきたいと思ひます。1年間で絶対にやりたいと思っているのは、クリスマス例会、お花見例会、それからゴルフコンペです。ゴルフコンは少し涼くなってから考えたいと思ひます。それから、8月に暑気払い例会、これは必ずやらなければいけないと思ひしております。楽しい企画を考えながら、加藤プログラム委員長と連携を取りながら、色々と考えていきたいと思ひます。

親睦委員会が管理運営部門ということをよく知らなく今回初めて知ったのですが、山崎部門委員長の下で一生懸命やっていきたいと思ひますので、よろしくお願いたします。

ロータリー情報委員会 長谷部健一委員長

皆さんこんばんは、管理運営部門のロータリー情報委員長の長谷部です。1905年2月にシカゴでロータリークラブが誕生したと言われてます。それから120年経つのですね！基本となるものは、第1例会で皆さんと一緒に唱和する「ロータリーの目的」ですね。そしてここに書かれている「四つのテスト」これが1番基本であるということでロータリーの始まりから考えると、職業奉仕、信頼できる仲間が集まって、順番に皆さんのところを回りながら例会をやったというのがロータリーのスタート、つまり職業を信頼できる職業仲間から始まっているということですからこれは非常に大事なことだと思っています。

そしてロータリー情報については、毎月第1例会で「ロータリーの友・ガバナー月信」の興味を持ってそうな記事をここで発表させていただき、委員長は私ですけども、副委員長は牛山さん、委員に山崎さん入っていただいているので、私が都合悪い時は、あらかじめお伝えするので、第1例会でお願いしたいと思っております。

それから、先ほども話したのですが、「ロータリーの目的及び四つのテスト」の持つ本質的な意味について発表して、会員との意見交換を行いたいということです。私の事務所は税理士法人ですけど、毎週火曜日に朝礼やるのですが、事務所の理念を読んだと、「四つのテスト」を全員で唱和しています。仕事をやる上で、人との付き合い、これは大事なこと、ということではしています。

それから、山崎さんのお話にもあったのですが、中核的価値観 BEI+B これがロータリー活動に非常に重要であるということですが、今話題になっているアメリカのトランプ大統領も、どうもそれに反する、アメリカファーストというようなことを訴えていて、どう対応したらいいのだということをお悩んでいますね！最初、ロータリーRI会長もブラジルの人でしたね！ブラジルに何百%と関税をかけると言っているの、そういう雰囲気感じて取って辞任したのではないかとも思っています。ロータリーがそういうことで影響を受けるというのは悲しいことだと思います。

それから新入会員、今日は清水徳夫さんが参加されていますけど、ロータリーとはどういうことか！情報について、質問あればどんどん聞いていただいて、色々炉辺会合にもお誘いして、一緒に楽しくやっていきたいと思っています。以上です。ありがとうございました。

公共イメージ部門

渡辺直之委員長

皆さんこんばんは、公共イメージ部門委員長を拝命しました渡辺でございます。どうぞよろしくお願ひいたします。委員長ということで、まず方針を打ち出して下さいというお言葉をいただいた際に、まず各部門の役割、ここをまずどういうものかということを見させていただきました。

大きくある中で色々一番大事なのは、ロータリーの活動がどのように地域社会に変化をもたらしているかを人々にどのように伝えるかの認識を高める、そんな活動をクラブに伝えて下さいということでしたので、それに基づいて方針として記載させていただいているのが、公共イメージ部門として、ロータリーのストーリーを広く人々に伝える役割を担い行動します。

また、会員の役割として、ロータリアン1人1人が強い広報担当者として、ロータリーの奉仕事業を伝えるストーリーテラーとなり、どのように地域社会に変化をもたらしているかを一般の方々へ伝える活動を証明し、ロータリーの認知向上を目指します。ということで記載させていただきました。

幅広くロータリーの活動を伝えるにあたって、まず自分の足元を見直すと、私、子供が3人いて、2人はもう社会人ですが、ロータリーは何、わからない！かつ、毎週火曜日夜に、このまま直帰でロータリー言ってくるよと、会社を出るわけですが、部下の社員も誰もロータリーってと、ちょっと聞いてみたら、何か良いことをしているのですね！これが現実、まずはそこから広げていく！

弊社では去年川口支店と併合しまして、草加支店の川口営業所になっているのです。川口も長年古いお店だったので、川口ロータリーに参加させていただいていたのですが、支店長はどっちらかとのことで、川口のロータリーを退会してしまったのです。ご挨拶で引継ぎに行くと、今度の支店長ロータリーに入るのだねと！実は草加松原に入っています。川口の方からすると、なんで人口がこんな違うのにと非常に不機嫌な顔をしていましたロータリー活動はしっかり参加していますということでご了承いただいて、JCの社員が1人置いてはいるのですが、ロータリーの方々にはちょっと非常に不愉快な思いをさせていただきました。そんなことで、まずは社員ひとり一人に、ロータリーの活動は何かここさえも言っていない自分をちょっと恥ずかしく思いまして、これからのロータリアンを担う人材いっぱい揃っておりますので、草加松原からじゃなくても、いろんな支店に行き、ロータリーに入った時に、堂々とその活動がわかっているようにしていきたい！そのところからまずやっていきたいと思っております。

皆様のご指導のもとに色々頑張っていきたいと思っておりますので、ぜひ宜しくお願いいたします。

会員増強維持部門

長谷部健一委員長

会員増強維持部門委員長の長谷部です。先程も話したのですが、RI会長が直前に代わってしまいました。イタリヤの方、フランチェスコ・アレト氏ですね！ターゲットは同じ『UNITE FOR GOOD』良いことをしましょう。同じです。ロータリーの主な目的の1つとして、ポリオ根絶がございます。これは祈願であるわけですが、今、ポリオ撲滅じゃなくて根絶と言うのです。

そして、そういった良いことをたくさんするためにはクラブが活性化しなければいけない。クラブが活性化するためには、会員を増やして、会費も入ってきますし、いろんな国際奉仕、社会奉仕の活動ができるということになるので、地区でも会員増強を特にやってほしいとのお話がありました。草加松原RCを会員増強するにはどういったことをやったらいいかということで、7月9日に炉辺会合をやりました。

当初の計画におきましては、まず会員総数45名に！現在36名ですから、9名を増強すれば達成しますこの9名、どういった方がいいかという、私の考えとすると、ただお付き合いで入るのではなくて、地域社会に貢献することに喜びを生み出すよう、清水徳夫さんのような方を探して入っていただきたいのです。

先日のセミナーで川口、大宮のクラブの話聞いたと、会員がばーっと100人ぐらい増えた、その当時の会長

が力のある工場をいっぱい持っている人で工場に取引している人に、入れと言って、みんな命令のように入ってきた。5・6年して、もうその会長が亡くなったら、バタバタバタと辞めていった。それは都合で入っているのだけれど、やはりこの世界に良いことをできるような、強い奉仕の理念を持った方に入っていただくのはいいかなと思っています。そういった意味で、委員会報告を兼ねますが、今日皆さんに配ったのですが、会員候補者紹介カードというのを作りました。3人書けるようになっています。紹介者の名前を入れて紹介する。入会候補者のお名前、職業、推薦する理由、そういったもの1人でも3人でもいいのですけれども、ぜひ今お話したような地域に奉仕することに喜びを見出してくれるような方を推薦していただきたい。

1会員が1人推薦するだけで、すぐ45年達成できます。色々な事情があると思いますから、一概に必ず1人に紹介してとは言えませんけれども、可能性があったら書いていただいて、あとはお話の進め方で、実際入っていただくかどうか、これは会員増強委員長の鈴木さんの手腕にかかると思います。この紹介カードは、鈴木さんか私の方へ出していただければ幸いです。

それから、45名を目指すのですが、特に女性会員を増やしてというのは、地区からの要請でもありますので、3名ぐらいは増やしたいですね！

それから、会員増強をテーマとした勉強会、炉辺会合の実施、これは7月9日にもう実施しました。かなりもう盛り上がりました。会員状況、目標45社で、木村会長が作ってきたので、皆さん、否応なくサインさせられたのです。サインした人は必ずこの紹介カードを作ってくれると思います。

それから、会員の退会防止イベントというのがあります。会員の中には会費を払ってくれるのだけど出てこない、そういった方にもやはり例会に来てもらうようにお誘いして退会なんて考えない、一緒に社会に奉仕しましょうということを進めていくのも大事なかなと思います。あと、新入会員、これから9人ぐらいの目標で増やすわけですから、新たに入会した方の勉強会をやりながら草加松原RCの良さを感じていただきたいと思います。

この地区ではナンバーワンのクラブだと私は思っていますので、この良さを生かしていきながら会員増強したいと思います。よろしく願います。ありがとうございます。

会員増強維持委員会

富永 悟委員

こんばんは、会員状況維持部門鈴木委員長、本日所要のためご欠席をされております。委員の私富永が代読という形で報告させていただきます。方針といたしまして、

- 1、「より大きなインパクトをもたらす」ために、地元での公共イメージと知名度を上げる活動を通じて、会員の増加と既存の会員のフォローを行い、会員数45名を目指します。
- 2、「参加者の基盤を広げる」ために、ローターアクトクラブとの連携を深める活動と、例会での参加しやすい環境づくりを行います。
- 3、「参加者の積極的なかわりを促す」ために、長谷部委員長の下、委員会メンバーで定期会合を開き具体的な活動と報告を行います。
- 4、「適応力を高める」ために、会員増加策を模索し新しく多様な活動となるように努めます。

というような形で1年間活動をしていきたいと思っております。本日その意を汲みまして、私も清水新入会員が1人でポツンと1番前に座っておりましたので、清水さんは隣に座わり退会しないようにサポートさせていただきました。皆さん、どうぞで、心配りをよろしく願いたいと思います。

職業分類選考委員会

安田洋介幹事

職業分類選考委員会ですが、山口委員長が本日お休みされております。来栖副委員長はZOOMで参加されておりますが、お手元に資料ないかと思っておりますので、私の方で代読させていただきます。

方針ですね。会員状況維持の一貫として、現会員の職業分類傾向を把握、確認して、未加入の職種、多様な職業分類からの会員を新規入会していただいて、クラブ全体の活性化につながるよう活動してまいりますということです。今、富永委員からありました通り、45名ということを目標にしておりますので、職業分類としての役割も重要なものとなるかと思っておりますので、よろしく願います。

奉仕プロジェクト部門

牛山信康委員長

皆様こんばんは、奉仕プロジェクト部門の委員長の牛山です。まず奉仕というのはですね、ロータリーにとって非常に重要なものでありまして、もし奉仕がなかったら、ロータリーではないというか、クラブの皆さんともいわゆる仲良しこよし、みんなでお酒を飲む、それから少しお銭を持ったおじさんたちの集まりになってしまいます。

そういったことで、この奉仕ということはロータリークラブの根幹でありました。そして、その社会の、「よく一隅を照らす」と言う偉いお坊さんの話ありますけれども、一隅を照らして社会に光を当てて、そこにいろんな活動していこうということがロータリーの神髄ではないかなということで、非常に重要なことであります。

今回、4委員会の素晴らしい委員長さんがいらっしゃいますので、それぞれの活動に期待したいと思います。先週の金曜日、露炉辺会合をやりまして。とても賑やかで和やかでした。最初の15分ほどはロータリーの話はしましたが、その後は非常に和気合いとあちこち行ったりと、いろんな話があって、それもまた良かったかなということだと思います。あそこに寄せ書きがありますね。急に木村会長が出てきて、皆さん書くのだ！とみんな一生懸命書きました。それで、どこが違うか、私たちの奉仕プロジェクトはみんな血判をしたのです。ちょっと朱肉が小さかったのですが、あそこで血判をしましたから、皆さん一生懸命頑張ってくれると思います。4人の委員長さんに期待したいと思います。以上です。

職業奉仕委員会

大塚嘉一委員長

大塚でございます。職業奉仕というのは、本当にロータリーの中核だと思います。仕事に関連してそもそも集まったロータリークラブですから、本当に中核だと思うのです。職業って日本のためにも大事だし、実は世界のためにも大事ですよ。先ほど30年停滞していたとおっしゃっていた方がいましたけども、日本は格差が比較的すくないわけです。大企業と従業者という風になると、生産性は高まるのだけど、地域密着型の企業が繁栄すれば格差の緩和になるし、活発化する。だから、皆さん地域のその社長さんが小金を持っているだけでもすごくいいことなのです。その上、奉仕までするとしたら、もう本当に最高です。だからロータリーがもっと活発になると、日本が活発になるとちょっと私も思っています。

次になぜ世界にとって良いかと言うと、さき程から出ているトランプさん、あの人もいいことも言っているのだけど、ただ、あの人は間違った不動産屋さんなのです。間違っている不動産の感覚で政治をやっているからああなってしまう。なぜかと言うと、自分の経験だけで専門家に相談していない！専門家に相談するのは本当に大事で、このロータリークラブには司法書士さん、税理士さん、行政書士さん、弁護士もいる、それぞれの企業がみんな個性的で独自の技術を持っている人ばかりじゃないですか！そういうのは、もっともっと活発にやっていきたいと思うのです。僕は弁護士だけでも、弁護士なんかでもよく仕事だけじゃなくて、いろんな相談をしてもらいたいと思っているのです。弁護士って、お坊さんやお医者さんは、人が不幸な話をいっぱい知っている。だからもっと話してもらえると嬉しいなと思っています。

今回は職場訪問とかも、考えているのだけど、法廷を見たいという声もあるのだけど、すごく難しい！能とか歌舞伎など行ってもわからない人たくさんいますが、事前に勉強してかないとね！トランプが自分の失敗を認めてくれたら良いのだけど、専門家の意見を聞いて、また世界にちょっと軌道修正してもらいたいと、毎日願っています。皆さんは幸せだと思います。専門家近くにいるのでね！ちょっと宣伝も混じりました。ありがとうございました。

社会奉仕委員会

会田小弥太委員長

改めましてこんばんは、そこに寄せ書きがありますけれども木村会長が用意したのですけども、だいぶ酔っぱらってからサインしてと、出されたので、社会奉仕、ロータリーの命なんて、あまり言わないような事をかいてしまい後悔はしております。ただ奉仕活動、特に社会奉仕は、牛山委員長は言いましたけれども、ロータークラブの根幹です、やっぱり奉仕活動がないロータリークラブってありませんから、やっぱり本命ですよ！

社会奉仕は特にそうだと思います。昨年も社会奉仕の委員長を仰せ使い、今年も同じ委員会ということで、委員長が本当は変わらないといけませんよ！何をやるのだろうかとの話になりますけれども、一応昨年と同じように社会奉仕の継続事業が結構あります。

1 から 5 まで書いてありますけれども、1 つは、黄色いハンカチ運動です。やはりこれも今年は継続をして行う。で「草加のふささら祭りと福祉まつりin草加」で、黄色いハンカチを皆さんにお配りをするということを行います。

2 つ目は、バレーボール大会並びに卓球大会への支援ということです。これは大会の当日に支援金を持っていってお渡しをするということで、昨年は金額で言うと3万円だったと思うのですけれども、今年は木村会長が金額を増やすというようなお話がありましたので、非常に良いことかなと思っています。

3 つ目が「草加あおはる食堂」支援ということで、もちろん協力もするということになっております。

4 つ目が、草加市中学校英語弁論大会への後援です。これは草加中央RCさんの方から引き継いだ事業でございますけれども、一応弁論大会は社会奉仕の方で担当しておりますので、書かせていただきました。

5 番目が、地区補助金を利用しての奉仕活動ということです。これはもう今年はずでに野球大会の優勝旗に寄贈です。これは青少年奉仕とかぶるかと思うのですけれども、一応書かせていただきました。

以上 1 から 5 までこの活動を1年間続けて、皆さんの協力をいただきながら活動をしていきたいと思っています。

とにかく、社会奉仕は、その場に行って皆さん来ていただかないと、なかなか奉仕活動もできませんので、皆さんの協力をよろしく願います。

国際奉仕委員会

富永 悟副委員長

改めまして、本日飯山委員長欠席のため、副委員長の私から報告致しますが、長いので掻い摘んでご説明をさせていただきますが、皆さんご存じの通り昨年度、飯山委員長は第9グループガバナー補佐ということで、昨年度ご活躍をされた折に、だいぶ知識を蓄えまして、私に相談もなく、色々書かれたようですが内容は昨年第9グループで、飯山さんがやりたかった交換留学のシステムみたいなのを独自に作りたいみたいな形です！

あまりにも壮大すぎて却下されてしまったことを、我々草加松原でやりたいっていうことを、模索していくのかなと思ってたら、8月に交換留学生の受け入れ準備とか書いてありますが、なかなか難しいかもしれないのですけれども、昨年のガバナー補佐の経験を活かして、委員長が草加松原RCでどうにかできないかっていうところを今年1年かけて模索していくと思われまますので、どうぞ皆さん、ご協力のほどよろしくお願いしたいと思います。

青少年奉仕委員会

圀田一人委員

本日、関根委員長が欠席のため代読させていただきます。方針は、ロータリーの奉仕の理念に基づき、次世代を担う青少年を育てる。・第27回草加市近隣少年野球交流大会を草加市少年野球連盟と協力して行い、7月1ヵ月かけてそうか公園グラウンドにて32チーム参加のサポートを行う。

・草加市中学校英語弁論大会のサポートを行う。

・獨協大学国際交流センターと連携して獨協大学ローターアクトのサポートを行う。

獨協大学国際交流フェスティバルに参加する。

・草加あおはる食堂(子ども食堂)のサポートを行う。以上です。よろしく願います。

安田洋介幹事

ロータリー財団部門、佐々木委員長、米山記念奨学部門、松田委員長に代わり代読させていただきます。

ロータリー財団部門

方針として、ロータリー財団についての情報をクラブに提供し、財団プログラムの参加と寄付に対する会員の意欲を高めます。

また、DDF(地区財団活動資金)配分の承認と、クラブの補助金参加資格認定を担当します。
世界と日本の違いを感じますが、RAC(ローターアクトクラブ)は世界的に、注目を集めています。ということで、委員長より記載いただいております。

米山記念奨学部門

方針として、公益社団法人米山記念奨学会は、勉学・研究のために日本に在留している私費外国人留学生に対し、日本全国のロータリアンからの寄付金を財源に奨学金を支給し支援する民間レベルにおいて日本史最大の奨学財団です。

* 米山記念奨学増進委員会

- ・事業の財源である増進を目的にしています。
- ・事業内容の素晴らしさを伝え、一人当たり 25,000 円以上の寄付を募る。
- ・地区に割り当てられる奨学整数を増やすために、寄付者率の向上に努める。
- ・普通寄付・特別寄付の他、法人寄付の増加に努める。
- ・米山記念奨学会と業務委託・覚書締結、世話クラブと業務委託・覚書締結を行う。

* 米山記念奨学学友選考委員会

- ・米山奨学生に相応しい学生を先行することを目的にしています。
- ・指定校の指導教官、担当教官とのコミュニケーションを図る。
- ・世話クラブ、カウンセラーとの連携を密にする。
- ・米山奨学生のクラブ例会、地区セミナー、事業への出席を勧める。
- ・米山奨学生には、米山月間を中心に積極的に卓話を依頼する。
- ・選考基準をわかりやすくクラブに伝える。 以上となります。

IT委員会

北島文康委員長

改めましてこんばんは、今年度IT委員長を仰せつかりました北島です。木村会長の地域を盛り上げ、価値観を共有しようというところ、また会員増強45名というところ踏まえまして、そちらの部分に資するIT委員会でありたいと思っております。

ポイントは、クラブのホームページはどっちかという受動的ですよ！ 見に行かないと見れない。ただ、そのホームページを起点として、これはまたその時にご相談申し上げますが、FacebookやInstagram、Xとの連携を図って、それを外、市民に投げかける。待つだけでない。というのを図ってみたいと思います。

なんでそうするかというと、会員増強をするにあたって、まず草加松原RCを知ってもらわないと、何も始まらない。これはあらゆる業種の営業と同じだと思います。私は保険を売っているから、保険を知っていただいて、それで保険ってということになるわけでございます。

歴史がありますけども、今一度広く知っていただくことを、ITを使ってできたら、出席確認などの効率化できたらいいなと思っております。

弊社でとある「PTA連合会」の保険をいただいております。児童生徒が約2万6000名で、保護者にLINE使っていますかとアンケートをしたそうです。何パーセントやっていると思いますか！ 驚きますが100です。

これは私もびっくりしたのですが、ITが重要になってくるということかなと思います。

もちろんLINEは色々問題もありますけども、ちょっとこの日本ではもうそれ抜きには語れなくなっているなという風に思っています。そういう面を踏まえまして、会員増強に資するは委員会になればと思います。

1年間、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございます。

ローターアクト特別推進部会

牛山信康副委員長

ローターアクト特別推進部会です。今日は関根さんがいらっやらないので代わりに説明しているわけですが、なぜこの特別推進とここが書いてあるわけです。地区の組織図を見ても、ガバナーのすぐ下にこの「ローターアクト特別推進部会」があるということは、よっぽどこのロータリー全体として、ローターアクトについて特に推薦しようという意識が強いのだと、こんな風に思います。

関根さんが色々書いてありますけども、これは普通のこと書いてあると思うので、関根さんと相談しながら、むしろ関根さんの背中を思いっきり押して、どんどんやるようにけしかけていきたいとそんな風に思っています。

SAA

圀田一人会員

本年度 SAA を仰せつかりました圀田でございます。SAA の仕事といたしまして例会場の準備設営、来訪者の対応、ニコニコ BOX の管理と思っておりますが、ロータリーの根幹であります奉仕の理念をもって頑張っていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

木村博行会長

その他

ブライダル窓口 竹村美保会員

クラブ研修リーダー

富永 悟パスト会長

会計監査 篠宮時雄会員

米山記念奨学生カウンセラー

加藤芳隆会員

になっておりますので1年間宜しくお願い致します。

また、草加松原RCの同好会として「命水会」と読んで下さいと言う事で年に数回企画しますので皆さんご参加下さい。直近では8月1日を予定しているとのことです。

時間が少し超えてしまいましたが皆さんありがとうございました。

命水会について

牛山信康会員

「命水会」皆さんに黄色い紙でご案内を配布いたしましたが、8月1日18:00からです。今回はお酒のおいしい銘柄が来ますから是非参加していただきたいと思います。来栖さん聞こえますか！お待ちしておりますよ！この時に清水さんが入会されましたので入会祝いも兼ねてしたいと思います。前回の「命水会」では吉田雄一郎さんの入会祝いをさせていただいたと思います。今回は清水さんの入会祝いをしたいと思います。場所は獨協大学駅前の「ティールーム ジュン」さんです。よろしくお願いいたします。

安田洋介幹事

本日年度計画書をお配り致しましたが、一部誤植がございました。修正した張替シールをご用意いたします。来週お休みになりませんようお願い致します。郵送の方には張り替えたものをお送りしたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

SAA炉辺会合

7月18日(金) 芭蕉亭



3部門合同セミナー

7月18日(金) 上尾市文化センター



木村 博行会長

協議会、各部門委員会委員長の皆さん、よろしくお願いいたします。

安田 洋介幹事

台風一過、これからが夏本番です。燃えていきましょう！！

会田小弥太会員

本日はクラブ協議会お疲れ様でした。

お帰りは、雨の中かもしれませんがお気をつけてお帰り下さい。

孫(娘の長女 高校生) がホームステイでオーストラリアに行っています(2週間)楽しそうです。毎日LINE がきます。

垢田 一人会員

クラブ協議会、本日も宜しくお願い致します。

牛山 信康会員

「unite for good」この精神で奉仕事業を勧めましょう

大塚 嘉一会員

雨にも負けず頑張ります。

加藤 芳隆会員

青柳八坂神社祭礼を9年ぶりに行いました。神輿の担ぎ手の青年会のパワーに感動しました。

北畠 文康会員

本日はクラブ協議会、宜しくお願い致します。IT委員会宜しくです！

田中 和郎会員

今、期日前投票をして来ました。

富永 悟会員

ゲリラ豪雨が来そうです。傘が手放せません。

二階堂祐司会員

もう梅雨が明けたかと思っていましたが、連日の雨でまだだったのですね！

長谷部健一会員

今日クラブ協議会です。宜しくお願い致します。

7月9日の会員増強維持部門委員会(炉辺会合)に参加された皆様お疲れさまでした。

4.5名が夢に出てきました。

山崎 秀美会員

木村・安田年度のスタートを飾るクラブ協議会です。

渡辺 直之会員

各委員長様今年度の方針を元気に発表しましょう

清水 徳夫会員

各委員長の皆様今年度の活動計画、宜しくお願い致します。

高砂町で土・日(7月19・20日)八幡神社祭礼があります。見に来て下さい。